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Realiza visita de cortesía “Kiko” a ediles del PAN 
Saludó a burócratas 

 

 TIJUANA.- Una visita de cortesía realizó Francisco Vega de Lamadrid a regidores del Partido Acción Nacional (PAN) en 

Palacio Municipal, para darles a conocer su proyecto político de cara a las elecciones del 2013 y hacer énfasis en la 

importancia de que salgan unidos en la próxima contienda.  

Indicó que fue invitado por los ediles de su partido “para platicar como amigos” de sus aspiraciones y del trabajo que 

está haciendo con su equipo de colaboradores.  

“Todos estamos bien comprometidos a abonarle a la unidad que el PAN en este momento quiere y necesita”, expresó.  

El ex alcalde de Tijuana comentó que su estancia en Palacio Municipal le trajo gratos recuerdos y aseguró que los 

resultados que entregó durante el XVI Ayuntamiento le permiten visitar el recinto y el resto de la ciudad con la frente 

en alto.  

“Yo camino por la calle de Tijuana y de mi estado con la frente en alto, Francisco Vega lo que ha hecho ha sido con 

mucha seriedad, con mucha responsabilidad y respeto, aquí al Ayuntamiento yo lo dejé con cero deuda pública y cero 

pasivo, calificado por Standard and Poor’s”, indicó.  

Durante su visita a Palacio Municipal, Vega de la Madrid se reencontró con algunos de los burócratas que fueron 

cercanos a él durante su gestión.  

Aunque aseguró que no está en campaña, pues ni precandidato es, la gente lo abordó como tal, se acercó a plantearle 

algunas inquietudes y peticiones, mismas que canalizó a los regidores blanquiazules.  

Algunos de los burócratas le expresaron que tienen muy bonitos recuerdos de su administración, por la forma en que 

trabajó.  

A cerca del papel de los cuatro regidores panistas en el gobierno municipal, ex aspirante a convertirse en candidato a 

gobernador manifestó que “tenemos excelentes regidores, muy trabajadores, muy comprometidos con la comunidad, 

y hay constancia no nada más en mis palabras, el gran esfuerzo ahí está”.  

Invitó a los regidores panistas a que continúen por el mismo camino durante lo que resta de la administración. (lgr) 

  


